

Présents :

Eveline Debuire, Didier Frémont, Isabelle Lambert, Stéphane Plumas, Michel Chataignier, Nicole Belliard, Maryse Méance, Anne France, Nicolas Leborgne, Bruno Hivert, Alexandra Vanhuysbergghe, Alexandre Dujon, Eric Trigolet, Bertrand Fourmond, Jacques Timmerman, Philippe André, Frédéric Monachon,

Excusés - Absents :

Asma Hervé, Didier Fosse, Bruno Eltgen, Catherine Robic, Serge Uzu, Pascal Tansorier, Gilbert Brothier, Étienne Czinober, Chantal Mazerat, Anne-Marie Fouilleux

- **Approbation compte-rendu réunion du 08 décembre 2022**

Le compte-rendu est approuvé à l'unanimité des présents.

- **Courrier**

RAS

- **Jeunesse et communication du 19/01**

Le concours se déroulera le 19/01 au lycée St Joseph durant toute la journée. 16 candidats présenteront leurs exposés devant un seul et même jury pour une meilleure comparaison.

Isabelle M., Anne, Maryse, Philippe, Félix, Brigitte, Pascal et Gilbert participeront au jury. Les enseignants ne souhaitent pas y participer car les élèves sont plus stressés d'intervenir devant leurs professeurs.

« Diversité, équité, inclusion : quelle place pour chacun dans la société ? » est le thème difficile de cette année.

- **Formation Storytelling du 26/01**

La formation de storytelling aura lieu le 26/01 avec Gwenaëlle Hulaud. Nous convenons qu'il est intéressant que les conjoints puissent profiter de cette opportunité.

Maryse ira chercher Gwenaëlle à la gare vers 19h.

L'organisation de la soirée reste encore à définir car nous pourrions profiter de la présence des conjoints et réunir en une soirée cette formation et la présentation des student exchange. Alice et Sinead sont prévenues que cette date pourrait être retenue.

- **JAM : Point et atelier du 25/01**

Anne nous présente les retours de sa réunion avec Mme Chappelière, responsable des centres de loisirs. Ils sont extrêmement intéressés pour réaliser des ateliers pour les enfants.

Les enfants accompagnés des moniteurs du centre seront présents au prochain atelier le 25 janvier pour planter les arbres de 14h30 à 17h ainsi que les enfants de l'atelier organisé par Julien avec Sarthe Habitat.

Anne sollicite le club pour offrir un gouter à tous les enfants afin d'éviter un départ précipité de l'atelier.

Le club décide de ne pas inviter la presse pour éviter que certains pensent que le Rotary réalise l'action pour se mettre en avant.

Le samedi 21 janvier avant la plantation, des volontaires doivent préparer le terrain pour 6 arbres et 12 arbustes.

Anne prévient le centre de loisirs que le club accepte que les enfants réalisent des pancartes signalétiques pour les arbres. Ils réaliseront également une pancarte en bois indiquant le lieu du jardin.

La prochaine réunion avec les responsables du centre de loisirs se déroulera le lundi 6 février à 11h.

Il est également prévu une réunion avec le Trait d'Union - Mathilde Lucas le 25/01 à 11h.

On nous conseille également de prendre contact avec Sarthe Habitat.

La commission Jardin Partagé prévoit de se retrouver le 31/01 à 19h30 chez Maryse.

Planning récapitulatif :

Samedi 21 janvier de 10h à 13h :

Préparation du terrain

Présents : Nicolas, Jacques, Didier,

Nous recherchons des volontaires. —> se signaler à Nicolas.

Mercredi 25 janvier à 11h :

Réunion avec Mathilde Lucas (Trait d'union)

Présents : Maryse, Anne, ..

Mercredi 25 janvier à 14h30 :

Plantation des arbres avec deux groupes de jeunes : via le centre de loisirs et via Sarthe Habitat (Julien)

Nous recherchons des volontaires pour aider les enfants à planter les arbres car la présence de Julien n'est pas certaine. —> se signaler à Anne.

Mardi 31 Janvier à 19h30 :

Réunion de la commission chez Maryse

Lundi 6 février à 11h :

Nouvelle réunion avec Mme Chapellière à l'occasion d'une réunion de travail des centres de loisirs.

Présents : Anne, Maryse

• Conférence Students : changement de date ?

Nous essayons d'organiser cette présentation le **26 janvier** à la suite de la formation Storytelling.

• Ryla du 13 au 17/02

Le Ryla se déroulera **du 13 au 17 février**.

Le planning est prêt. Seulement 7/8 candidats se sont inscrits à ce jour (dont 6 confirmés). La commission a décidé d'attendre encore 15 jours pour atteindre le minimum requis pour un Ryla qui est de 10 personnes. Le district nous aide à faire de la promotion intensive pour obtenir ce minimum.

- [Prix des apprenants 02/03](#)

Le prix des apprenants se déroulera le **2 mars prochain**. Stéphane a pris contact Michel Bauchet pour positionner une réunion et définir si nous reproduisons cette année la même organisation. Nous devrions bientôt recevoir les sujets à choisir.

- [Soirée Théâtre 14/03](#)

La soirée de Théâtre se déroulera le **14 mars**. La pièce actuellement jouée a du succès. Les carnets de billets ont été distribués. Il y a 660 places (66 carnets de 10 tickets). L'affiche est réalisée et nous devrions recevoir des affiches imprimées rapidement. Nous devons les distribuer rapidement. Il faut envoyer un format digital de l'affiche à webmaster. La communication à la presse doit être proche de la date.

- [Jumelage Bückeburg](#)

Le compte-rendu de la réunion des allemands est en ligne. La commission doit maintenant se réunir, d'abord entre nous puis avec les allemands. Il faut définir un nom de commission, un(e) responsable de commission, créer un groupe WhatsApp avec les membres cités par le président allemand comme faisant partie de la commission du côté allemand. Il s'agit maintenant de trouver l'idée. Réunion de commission: **lundi 16 janvier à 19h30** par Visio.

- [Plaquette Rotary](#)

La plaquette est à lancer. Il serait bien de se donner pour objectif de publication la venue des allemands à l'Ascension.

Bruno indique que pour le démarchage des sponsors, il est trop tôt. Il faut que cela soit concentrée sur une période courte.

Maryse indique attendre les articles et qu'elle a déjà relancé.

Fin de la réunion statutaire.

Début de l'Assemblée Générale ordinaire.

- [Présentation budget 2021 -2022 par Michel](#)

17 personnes présentes.

Anne-Marie, Chantal, Etienne et Pascal ont donné leurs pouvoirs à un des membres présents.

Cela donne 21 votants. Tous sont à jour de leurs cotisations. Le quorum est atteint.

Le quitus financier est voté à l'unanimité des votants.

- [Bilan Moral Présidence année 2021-2022 : Nicolas](#)

Nicolas nous présente son bilan de l'année.

- [Vote pour présidence 2023-2024](#)

Stéphane nous présente la liste du bureau et son projet :

« Bonjour à tous ;

Il est temps pour moi de déposer ma candidature au poste de président 2023-2024 du Rotary-Club avec le bureau associé.

Il n'y a pas de personne à ce jour, volontaire pour l'année suivante. Alexandre a donc accepté de m'aider dans le rôle de secrétaire mais n'y voyez pas une volonté de sa part à le devenir l'année suivante :-)

J'ai la volonté que tous, aussi différents que nous puissions être, nous nous sentions bien dans ce club à agir ensemble .

J'invite les rotariens à venir en force à Buckeburg l'année prochaine dans une volonté de surfer sur la dynamique mise en place grâce au 70 ème anniversaire.

Vous savez que le Vietnam et L'Ukraine me tiennent à coeur, nous verrons ensemble comment aider peut-être ces populations en difficulté en fonction des finances. Mes contacts dans ces pays pourraient nous y aider. Nous pourrions aussi financer tout simplement des Shelterbox.

Pour autant je souhaite que nous nous inscrivions en priorité dans la continuité de l'action sociale locale à réaliser avec nos amis buckeburgois.

Enfin, j'aurai aimé mettre à l'honneur et en avant l'ensemble des actions réalisées par le Rotary pour les jeunes : student exchange, concours des apprenants, jeunesse et communication, Interact, Noël CCAS...

L'occasion de mettre en avant ces actions pourrait être les 40 ans du student exchange dans notre club en 2024. Il serait très intéressant de réussir à retrouver les jeunes partis grâce au club, inviter les jeunes étrangers accueillis à Sablé à venir, etc ... et en faire un événement. Je suis persuadé d'ailleurs que parmi ces jeunes, pleins ont des talents qu'ils ont développés, boostés par ces échanges. Ce sujet doit être travaillé car au départ, j'imaginai que cet événement puisse être une source de recettes et non de dépenses complémentaires. Je suis à la recherche de personnes intéressées à travailler le sujet.

Bureau :

Présidence : **Stéphane Plumas**

Past-Présidente : **Maryse Méance**

Vice-présidence : **Didier Frémont**

Secrétaire : **Alexandre Dujon**

Trésorier : **Bruno Hivert**

Trésorier adjoint : **Michel Chataignier**

Protocole : **Chantal Mazerat**

Protocole adjoint : **Anne-Marie Fouilleux**

Communication Externe : **Isabelle Lambert**

Stéphane Plumas.”

Nous procédons ensuite au vote.

17 personnes présentes.

Anne-Marie, Chantal, Etienne et Pascal ont donné leurs pouvoirs à un des membres présents.

Cela donne 21 votants. Tous sont à jour de leurs cotisations. Le quorum est atteint.

La liste est votée à l'unanimité des votants.

Fin de l'assemblée générale ordinaire.